



西高同窓会報

発行
山梨県立甲府西高
同窓会
印 刷 才 印 刷
ト 府 市 塩 部 3-13-3

私が甲府二高の正門をくぐつたのは何歳の頃だったのだろうか。自宅から正門、正面玄関が見え、正面から見慣れたものだつた。入学後は木造の校舎を



甲府西高同窓会に栄あれ

甲府西高同窓会 会長

高15回 坂本 悅子

をしながら、新米教師として、三年間を終えた。その後四年の後、再び甲府二高の教壇に立つた。この時は担任もさせてもらひクラスの生徒との濃密

な時間を共有した。

そして甲府二高から甲府西高と名称を変え、今の新校舎へと移った。南北二棟の建物の真中にピロティーと言うおしゃれな吹き抜けがありその空間から、八ヶ岳がくつきりと見えた。しかし冬になると八ヶ岳おろし、校庭へと強風を運んだ。

今後ますます甲府西高、多くの生徒の皆さん、同窓生の皆さんは、西高の節目に居合わせたことは私の人生を喜びである。また多くの生徒の皆さんは、西高の節目に居合わせたことは私の人生を喜びである。また多くの生徒の皆さんは、西高の節目に居合

人との出会いは私の人生を喜びである。また多くの生徒の皆さんは、西高の節目に居合

てきました。これも、学生時代



傘寿を迎えた高10回生

雑巾がけしたのが思い出深い。大学卒業と同時に再び甲府二高へ新採用教員として赴任した。恩師の先生方が多くいらっしゃる中で恥ずかしい思い

第二部の懇親会のアトラクションでは、最初に在校生音楽部による合唱が披露され、会場全体が美しい歌声に酔いしました。音楽部は、幅広い

第三部では、議案七件が承認されました。特に役員改選では、第百十七回定期総会から、甲府西高生が当番幹事になることを見据えた役員構成であるとの説明がありました。次に、新入会員の紹介があり、高十回生の傘寿をお祝いしました。結びに、次期第百十六回定期総会当番の高二十九回生に引き継ぎが行われ、閉会となりました。

第一部では、議案七件が承認されました。特に役員改選では、第百十七回定期総会から、甲府西高生が当番幹事になることを見据えた役員構成であるとの説明がありました。次に、新入会員の紹介があり、高十回生の傘寿をお祝いしました。結びに、次期第百十六回定期総会当番の高二十九回生に引き継ぎが行われ、閉会となりました。

第一部では、議案七件が承認されました。特に役員改選では、第百十七回定期総会から、甲府西高生が当番幹事になることを見据えた役員構成であるとの説明がありました。次に、新入会員の紹介があり、高十回生の傘寿をお祝いしました。結びに、次期第百十六回定期総会当番の高二十九回生に引き継ぎが行われ、閉会となりました。

第百十五回 同窓会定期総会開催



伸太郎LIVE



甲府西高音楽部の合唱



度までの四年間勤務させていただき、今回で二回目の勤務となります。

このたびの人事異動により、伝統ある甲府西高等学校に赴任いたしました。どうぞよろしくお願ひいたします。どうぞよろしくお願ひいたします。生徒から先に気遣いの言葉をかけられた私は、

この生徒の気配りにとても感心し、感動さえ覚えました。ほかにも、授業中の集中力や学校行事における工

ンジヨイ度など、節度を保

ちつつも青春を謳歌する姿が今でもとても印象に残っています。久しぶりに本校で勤務することになりました。

自ら課題を見出し、他者と協働し、主体的に学ぶ姿勢を育てる本事業のアプローチを、学校全体で共有することにより、本校の教育が更に充実するものと確信しております。同窓生の皆様が大切にし、今も大事に受け継がれている伝統に、時代のニーズに合った新たな要素を加えていくことで、いつの時代にも求められる

甲府西高であり続けられるものと考えております。同窓生の皆様におかれましては、引き続き、ご指導ご鞭撻のほどをよろしくお願い申上げます。

赴任のあいさつにかえて

甲府西高 校長 仁 初鹿野

在あることがわかり、とてもうれしく思っています。

ところで、本校では今年度から、国際バカロレア事務が本格的に始まりました。

ちつとも青春を謳歌する姿が今でもとても印象に残っています。久しぶりに本校で勤務することになりました。

自ら課題を見出し、他者と協働し、主体的に学ぶ姿勢を育てる本事業のアプローチを、学校全体で共有することにより、本校の教育が更に充実するものと確信しております。同窓生の皆様が大切にし、今も大事に受け継がれている伝統に、時代のニーズに合った新たな要素を加えていくことで、いつの時代にも求められる

甲府西高であり続けられるものと考えております。同窓生の皆様におかれましては、引き続き、ご指導ご鞭撻のほどをよろしくお願い申上げます。

活力資産

甲府西高 前校長 手島 俊樹



先日、東京での会議に出

席した折、大学時代の友人

卒業して数年後に共通の友

人との結婚式で会って以来で

たので、三十数年ぶりの

再会でしたが、会議の終了

後には、とりとめのない会

話

与えるとしています。学生時代は、人生のわずかな期間かもしれない存在ですが、多感な青春時代をともに過ごした仲間は、人生においてかけがえのない存在であることは間違ひありません。

卒業すると疎遠になりがちですが、学生時代の仲間とのつながりは大事にしたい

ものと感じています。

話

学生時代は、人生のわずかな期間かもしれない存在ですが、多感な青春時代をともに過ごした仲間は、人生においてかけがえのない存在であることは間違ひありません。

卒業すると疎遠になりますが、学生時代の仲間とのつながりは大事にしたい

ものと感じています。

話

甲府西高 校長 仁 初鹿野

在あることがわかり、とてもうれしく思っています。

ところで、本校では今年度から、国際バカロレア事務が本格的に始まりました。

ちつとも青春を謳歌する姿が今でもとても印象に残っています。久しぶりに本校で勤務することになりました。

話



○○ 同窓会 この二年 ○○

甲府西高講演ライブ

高31回 志村 かしわ



(3回生/西高2期生)

講演会
長唄奏者
志村かしわ

令和元年度は邦楽の世界「江戸長唄」の講演ライブでした。
唄と三味線の音を堪能したひととき、改めて日本の伝統文化の心地よさを感じました。

日本の伝統文化はいろいろあります。私が小五の時からお稽古を始めました。それ迄にピアノやバレエ、スイミングなど、和の世界は全く異なるものでとても楽しく、音楽なのに予習よりも復習で修得するところが

日本ではいろいろあります。私が小五の時から長唄三味線のお稽古を始めました。それ迄にピアノやバレエ、スイミングなど、和の世界は全く異なるものでとても楽しく、音楽なのに予習よりも復習で修得するところが

魅力でした。今、大学で教えたり

門下生に教えた

方法がとても役

立ち、又自身の

芸道の基である

方法がとても役

私は、西高卒業後にコンピューターの専門学校へ進学しました。当時はWindows98が一般に普及し始めた時期です。将来コンピュータを使った仕事を



回顧と感謝

高51回 株式会社ZEALOT 代表取締役 常盤 臣

ミレニアムが差し迫った一九九九年三月に私は西高を卒業しました。あれから二十年余りの時が過ぎ、二〇一九年八月に高五十一回生同級会が開催されました。卒業以来、このような人數で集まることがなかつたため、いくらかの緊張と、たくさんの懐かしさで心がいっぽいになりました。また、奇しくも山梨日日新聞の「元気甲州人」というコーナーに取り上げていただき寄稿したこともあり、二〇一九年は私にとって回顧の年となりました。

私は、西高卒業後にコンピューターの専門学校へ進学しました。当時はWindows98が一般に普及し始めた時期です。将来コンピュータを使った仕事を



子供の頃から繰り返し聞いたこの話のおかげで、自身の進路選択に迷いました。

甲府西高へ行くんだ

憧れだけで入学した

ものの、なんて勉強ので

下、毎日稽古

に打ち込みま

した。文芸部

では顧問の奥

田先生に、さ

まざまな大会

に引率してい

ただきました。

國學院大學で

行なわれた関東地区高校生

文化大会で私の書いた詩が

催された詩の大会で、レミ

オロメンの藤巻亮太さんに

好評をいただきました。

谷川俊太郎さんに好評を

いました。

二年、三年では、ラグビー

部に所属し、試合にも出場

しました。

学校や寮生活など、高校

とや部活動での経験、同じ

時間と共に過ごした友人は

一生の宝物となっています。

卒業後、旅行関係の専門

学校で学び、都内の旅行関

係の会社に就職しましたが、

一生の宝物となっています。

学校や寮生活など、高校

とや部活動での経験、同じ

時間と共に過ごした友人は

一生の宝物となっています。

学校や寮生活など、高校

とや部活動での絏験、同じ

時間と共に過ごした友人は

一生の宝物となっています。

学校や寮生活など、高校

